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Небольшой коллектив лаборатории промышленной санитарии завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, возглавляемый инженером-химиком Надеждой Васильевной Яку
бович, занимается важным и нужным делом — стоит на страже окружающей пред
приятие природной среды, охраняет здоровье трудящихся-заводчан и жителей рабоче
го поселка.

На снимке: Н. В. Якубович за анализом промышленных вод.
Фото В. Калимасова.

* 60-летию образования СССР — достойную встречу!

Дом 
начинается 
с «нуля»

Закончив строительство 
дома 10«в» в новом мик
рорайоне «Комсомоль- 
ский-П», коллектив брига
ды монтажников Е. С. Па
лева готовился переезжать 
на новое место. Такое ре
шение удивляло. Гораздо 
правильнее было бы про
должать строительство 
многоподъездного дома 
К» 10 до победного Конца, 
вести монтаж дома 
№ 10«б», а затем 10«а». 

-‘■Для этого у башенных кра
нов нужно было бы прос
то удлинить пути, но...

А то получается, как 
будто дом недостроили и 
бросили. И теперь кому- 
то придется его достраи
вать. Такие переезды не
выгодны ни для нас, ни 
для других бригад. Мы вы
нуждены сниматься и уез
жать с этого дома по со
всем простой, но важной 
причине — нет фронта ра
бот. Не готов нулевой 
цикл дома № 10«б». И 
хотя переезжаем мы в 
этом же районе на дом 
№ 15, что, как говорится 
«рукой подать», но и там 
еще не готов «нуль». К то
му же придется демонти
ровать кран, а на новом 
месте Вновь устанавливать 
его. На все это нужно вре
мя. От таких перебросок с 
одного места на другое 
бригада теряет немало ра
бочих дней, и счет уже 
идет на невозведенные эта
жи. Все это отражается на 
производительности кол

лектива, срывает выполне
ние повышенных соцобя
зательств, принятых в 
честь 60-летия образова
ния СССР. .

На возведении нулево
го цикла дома № 10«б» 
трудится, точнее «простаи
вает» бригада Ю. Д. Мак- 
симова из СУ-20. С утра 
у монтажников нет раство
ра. 1

То «Строймеханизация» 
№ 2 держала, не был от 
копан котлован, то постав
щик деталей — завод 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола. Три недели стоя
ли, например, из-за отсут
ствия внутренних цоколь
ных стеновых панелей 
ВЦ-15. Каждую панель 
приходится брать с боем. 
Кстати, изготавливают их 
в цехе № 9. Теперь вот 
другая беда: на две сек
ции дома нет днищ для 
мусоросборников. Второй 
день нет раствора. Из-за

* Острый сигнал с

СНОМ
Сомневаясь, что застану 

отделочников СУ-15 на пус
ковом объекте февраля — 
131-квартирном доме 10«в», 
я, тем не менее, до конца 
надеялся на чудо. Но чуда 
не случилось. Прибыв в мик-. 
рорайон «Комсомоль- 
ский-П», сразу же убедился 
в этом: дом № 10 «в» встре
чает всех первозданной ти
шиной. Лишь издали отку
да-то доносилось тарах
тенье работающей техники, 
позванивал башенный 
кран...

Наивно было думать, что 
отделочники трудятся на 
февральском объекте, ведь 
прошло всего лишь две не
дели этого года.

Где же трудились в этот 
момент отделочники СУ-15! 
Совсем рядом — на доме 
№ 12«б», пусковом объек
те декабря прошлого года.

Начальник группы ППР 
ДСК А. Г. Фоминых расска
зал, что малярные работы 
на доме выполнены на 50

этого сняли с объекта 
вторую смену. Как-то 
странно получается. Ря
дом трудятся монтажники 
СУ-28 (бригада Е. С. Па
лева): к ним раствор ве
зут, а к нам нет. А если 
и привозят, то с опоздани
ем на три-четыре часа. 
Вместо 8 часов утра — в 
полдень, вместо 16 часов 
(во вторую смену) в 19 
часов.

Из-за отсутствия фрон
та работ четыре дня тру
дились на сдаточных объ
ектах: прокладывали ка
бель к ТП, занимались 
подсыпкой. В результате 
такой работы на домах 
№ 10 «б», «г» сделано ну
левого цикла всего 1,5 
подъезда.

Коллектив бригады 
взял обязательство в год 
60-летия образования 
СССР довести выработку 
до 2,2 кубометра сборного 
железобетона на одного 
человека в день, но разве 
при таком положении дел 
с этими показателями 
справишься? Несколько 
лет соревнуемся мы с 
бригадой Н. А. Лисина, но 
и там сегодня положение 
не лучше. То раствор не 
возили — песка на БРУ 
не было, а сегодня гово-

пускового объекта

ОТСРОЧИЛ?
процентов, что СУ-15 помо
гают маляры СУ-1 и СУ-7, 
которых даже встретить 
здесь как следует не 
позаботились. Люди не 
знали первое время где 
переодеться и посушить 
одежду. Наконец, управ
ление перевезло бы
товки. Затем к ним полдня 
подключали электроэнер
гию.

Чудо, да и только. Созда
валось впечатление, что вре
мя для СУ-15 повернуло 
вспять. Было и другое чу
до — сдача этого дома без 
полов и обоев в эксплуата
цию. Волшебники да и толь
ко, труДятся в СУ-15 во гла
ве с начальником О. А. Гри
горьевым, главным инже
нером, он же и начальник 
ПТО — Н. Л. Худяковым, 
секретарем партийного бю
ро П. А. Жарихиным.

СУ-15 в квартале «Комсо- 
мольский-Н» считается ген
подрядчиком, но заставить 
линейный персонал этого

рят, что электроэнергии 
нет. Складывается впечат
ление, что в цехе № 5 
какая-то просто бесхозяй
ственность царит. Привез
ли мусоросборники, а ког
да днища к ним будут, ни
кто не знает. В цехе № 9 
говорят опять же, что нет 
закладных на днища. Но 
ведь нам от этого не лег
че.

В отношении монтажни
ков нулевого цикла скла
дывается в последнее вре
мя неправильное отноше
ние руководства комбина
та. Бригады «нулевиков» 
стали считать какими-то 
второстепенными, а ведь 
с нас на стройке все и на
чинается.

Поэтому просим еще 
раз руководство комбина
та и общественные орга
низации помочь с обеспе
чением фронта работ, со
здать необходимые усло
вия для выполнения при
нятых соцобязательств.

Дом начинается с «ну
ля». Об этом забывать не 
следует.

Н. ШЕБАЛКИН, 
звеньевой бригады 

монтажников СУ-28;
Ю. МАКСИМОВ, 

бригадир монтажников 
СУ-20.

управления сделать, ска
жем, мостик через тран
шею коммуникаций, хотя 
бы к их же объекту—дому 
№ 12 от ТП — невозмож
но. Мостиков в этом микро
районе нет и в помине. Что
бы подойти к жилым до
мам, приходится с трудом 
преодолевать искусствен
ные препятствия (рвы, тран
шеи и т. д.). Генподрядное 
отделочное управление 
№15 отличается от других 
управлений ДСК каким-то 
невообразимым умением 
создавать различные труд
ности, даже там, где их нет.

А сколько на объектах 
СУ-15 строительного мусо
ра, неиспользованных и пе
рерасходованных строймате
риалов, превращенных в 

мусор!! Тут и там порван
ные мешки с цементом, би
тое стекло, лага, наличник, 
гвозди. И все эТо топчется, 
без сожаления вминается в 
грязь. Никакой экономии, 
никакой заботы о стройма
териалах. Видимо, общест
венные организации СУ-15 
не видят этих безобразий 
или равнодушно закрывают 
на них глаза, а народных 
контролеров и «прожекто
ристов» тут просто-напрос
то нет. Поэтому и кажется, 
что плотники, маляры и 
штукатуры соревнуются не 
в экономии, бережливости, 
а совсем наоборот.

А. ПЕТРОВ.

* По следам 

наших
выступлений

«А НИТКА
ДОЛГО
ТЯНЕТСЯ»

В ответ на материал, 
напечатанный в нашей га
зете от 4 декабря прош
лого года под заголов
ком «А нитка долго тя
нется», редакцией полу
чен следующий ответ:

«В настоящее время 
деткомбинат № 74 в 
квартале «Сортировоч-! 
ный III—IV» сдан. 
Все недоделки нашим 
управлением устранены.

И. ПЕХОВ, 
главный инженер СУ-20».

В АВГУСТЕ 1980 
года облуправ- 
ление НТО

стройиндустрии объ
явило смотр на луч
шую организацию ин
женерной подготовки и 
строительства объек
та. В этом смотре 
приняли участие 24 
первичных организа
ции НТО строительной 
индустрии, в том чис
ле и первичный совет 
НТО нашего домо

Убедительная
строительного комби
ната.

В конце прошлого 
года президиум
Свердловского област
ного правления НТО 
стройиндустрии при
нял постановление об 
итогах смотра. В нем, 
в частности, сказано: 
«Свердловский ДСК 
представил на смотр 

обстоятельный отчет о 
строительстве трех 16- 
этажный крупнопа
нельных жилых домов 
по улице Пехотинцев с 
организацией инже
нерной подготовки все
го хода строительства, 
с внедрением совме
щенного метода поточ
ного строительства жи
лья, где одновременно

победа 
с монтажом ведутся 
специальные работы».

Президиум област
ного правления НТО 
наградил первичный 
совет НТО домострои
тельного комбината 
второй премией в раз
мере 200 рублей.

Свердловский домо
строительный комби
нат принял также уча

стие в объявленном 
коллегией Главсред- 
уралстроя и президиу
мом обкома профсою
за рабочих строитель
ства и стройматериа
лов конкурсе на луч
шее предложение по 
экономии сырья, мате
риалов и топливно- 
энергетических ресур
сов. И в этом конкур
се комбинат мог пре
тендовать на призовое 
место, так как выпол
нил задание по эконо

мии основных строи
тельных материалов.

Общая экономи
ческая эффективность 
составила 108 тысяч 
рублей. Однако из-за 
перерасхода тепловой 
энергии на заводе 
ЖБИ им. Ленинского 
комсомола комбинат 
не оказался в числе
призеров, несмотря на 
значительную эконо
мию стройматериалов.

М. КУДРИНА.
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Реконструкция продолжается
У коммунистов заводо

управления состоялось соб
рание с повесткой дня 
«РОЛЬ ОТДЕЛОВ ЗАВОДО
УПРАВЛЕНИЯ В ОКОНЧА
НИИ РЕКОНСТРУКЦИИ И 
ПЕРЕВОДЕ ЦЕХОВ НА 
141-Ю СЕРИЮ». С докла
дом выступил заместитель 
главного инженера завода 
С. В. ПЕЩЕРОВ.

Он сказал, что реконст
рукция завода и перевод 
производства на выпуск 
изделий новой серии всту
пили в свой завершающий 
этап. За пять лет продела
на большая работа. О ре
зультатах сегодня можно 
говорить в непосредствен
ной связи с показателями 
производственной деятель
ности завода.

В большом объеме под
готовительных работ наш 
коллектив не допустил ка
ких-либо серьезных оши
бок и просчетов. Лучшее 
подтверждение этому — 
сравнительно легкий пере
ход комбината на строи
тельство блок-секционных 
домов новой 141-й серии. 
В 1981 году таких домов 
смонтировано более чем 
на 100 тысяч квадратных 
метров общей площади 
жилья.

В ходе подготовительных 
работ решались задачи по 
конструктивным особенно
стям деталей домов, тех
нологическим схемам их 
производства и, что самое 
главное, по способу пере
вода на новую продукцию 
без уменьшения объемов 
производства, так сказать, 
на полном ходу. Много 
пришлось поработать служ
бе главного технолога, кон
структорскому отделу, 
службам главного энерге-

* Партийная жизнь
тика и главного меха
ника.

Завершающий этап ре
конструкции по своей 
сложности не уступает пре
дыдущим этапам.

Если производство пане
лей наружных стен, вент- 
блоков, элементов цоколя, 
шахт лифтов, лестничных 
маршей, панелей внутрен
них стен в основном пол
ностью обеспечены мощ
ностями, то производство 
элементов безрулонной 
кровли обеспечено на 
пятьдесят процентов, эле
ментов сборных лоджий, 
опорных стенок — на 
50—70 процентов объема. 
В линии санитарно-техниче
ских кабин из одиннадца
ти постов только пять со
ответствуют 141-й серии.

В новой серии преду
смотрен выпуск калибро
ванных плит, которые 
предназначены для наклей
ки линолеума. Это меро
приятие позволит полно
стью уйти от настилки до
рогостоящих деревянных 
полов.

В 1982 году в цехе № 1 
предусмотрены ввод в экс
плуатацию нулевой каме
ры, реконструкция кон
вейера № 1 с заменой пар
ка формовагонеток, изго
товление модернизирован
ного передаточного моста, 
замена клетей на подъем
никах и снижателях, изго
товление и внедрение до
заторов разравнивателей 
на бетоноукладчиках кон
вейеров 1, 3, 4.

По четвертому цеху пла
нируется перевод произ
водства на конвейернуко 
технологию, механизиро
ванное снятие «горбуши», 
реконструкция установки 

для чистки оконных вкла
дышей.

Для пятого цеха необхо
димо будет построить 
склад растворного песка, 
реконструировать склад 
цемента с одновременным 
строительством двух емко
стей на 500 тысяч тонн 
каждая, реконструировать 

тракт подачи заполните
лей с заменой транспор
теров.

Очень большие меро
приятия намечено прове
сти в шестом цехе. Все они 
подробно изложены в ком
плексном' плане техниче
ского и социального раз
вития завода. Среди них: 
монтаж 'и освоение кон
вейерных линий по подго
товке форм при полукон- 
вейерной технологии из
готовления плит перекры
тий, изготовление и внед
рение траверс с автозахва
тами в пролетах, пуск гале
реи подачи бетона для 
нового формовочного от
деления, завершение ком
плекса работ по реконст
рукции арматурного про
изводства, внедрение про
изводства лестничных пло
щадок и плит лифтово
го холла с мозаичным по
крытием на механизирован
ном стенде, автоматизация 
режима пропарки изделий 
в новом формовочном от
делении, окончание пере
вода парка кассетных ма
шин на 141-ю серию.

В этом году шестой цех 
по-прежнему будет глав
ным объектом реконструк
ции. Пока мы отстаем от 
общего темпа работ: не 
смогли поставить нестан- 
дартизированное оборудо
вание, не обеспечили гид

розатворами крышки ка
мер.

Большие работы предсто
ят и в девятом цехе: пере
оснащение линии формо
вания санитарно-техниче
ских кабин, переход на 
конвейерную отделку ка
бин, внедрение тракта по
дачи бетона на участок 
формования лоджий с 
применением бетоноуклад
чика, механизация нанесе
ния покрытия на изделия 
безрулонной кровли.

В заключение докладчик 
сказал, что все эти рабо
ты могут быть не выпол
нены, если отделы заводо
управления не используют 
свои резервы. На один из 
имеющихся резервов С. В. 
Пещеров указал. Он пред
ложил работникам всех 
отделов заводоуправле
ния внимательно ознако
миться с комплексным пла
ном технического и соци
ального развития завода на 
1982 год и каждому соста
вить свой личный комп
лексный план участия в ре
конструкции завода и ос
воении изделий новой се
рии.

В прениях выступили 
главный конструктор заво
да А. И. Носков, главный 
экономист завода Г. П. Ско
рое, главный технолог за; 
вода В. Д. Юзвук, старший 
инженер ОГМ Ю. Л. Ши- 
ганов, главный инженер 

завода В. С. Нудель. В 
своих выступлениях они 
рассказали о проделанной 
работе и задачах своих от
делов, об имеющихся ре
зервах повышения произ
водительности труда и ка
чества.

Партийное собрание при
няло соответствующее по
становление.

С. СПАССКАЯ.

Кузнецов Юрий Ни
колаевич работает на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола глав
ным энергетиком с 1973 
года. Все эти годы 
Юрий Николаевич при
нимает активное участие 
в общественной жизни 
завода.

У Юрия Николаевича 
большой опыт пропа
гандистской работы: с 
1978 года он добросо
вестно выполняет это 
общественное поручение. 
Например, второй год 

он руководит школой 
научного коммунизма по 
теме '(Развитие миро
вой системы социализ
ма».

Основной метод обу
чения в школе — само
стоятельная подготовка 
слушателями рефератов 
на заданные темы. Юрий 
Николаевич Кузнецов 
признан лучшим пропа
гандистом завода.

НА СНИМКЕ: пропа
гандист Ю. Н. Кузне
цов.

Фото В. Калимасова.

* На заметку!

Всего
один 

процент

«и»

60-летию образования СССР—достойную встречу!

ЧТО ТОРМОЗИТ 
МОНТАЖ

На базе генподрядного 
строительного управления 
№ 7 и монтажного строи
тельного управления № 28, 
где я работаю, был опробо
ван метод организации по
точного строительства вы
сотных домов. В этом году 
запланировано перевести на 
поточное строительство ос
тальные генподрядные уп
равления.

Правильно отреагировав 
на критику по созданию 
партийных групп, в нашей 
бригаде в прошлом году бы
ла создана партийная группа 
(партгрупорг Мазитов), 
которая активно способст
вует успешному решению 
производственных и полити
ческих задач, поставленных 
перед коллективом бригады.

При непосредственном уча
стии партгруппы в бригаде, 
развернулось социалистиче
ское соревнование, направ
ленное на повышение эф
фективности труда и качест
ва работы. Вокруг партий
ной группы сложился актив 
бригады из новаторов, ра
ционализаторов и передови
ков производства. Под руко

• Экономия в строи
тельстве одного процента 
металла соответствует 
расходу на производство 
железобетонных кон
струкций для панельных 
домов полезной пло
щадью более 3 миллионов 
квадратных метров;

одного процента цемен
та — сооружению бетон
ных и железобетонных

водством коммунистов 
бригада в короткий срок ос
воила новую монтажную ос
настку для домов новой се
рии 141-СВ.

Заметно улучшились у нас 
и бытовые условия на строи
тельной площадке. Мы име
ем хорошие бытовые поме
щения, где можно перео
деться, провести собрания, 
лекции, беседы с членами 
бригады. Имеем свою столо
вую. Хороший производст
венный быт — залог произ
водительного труда. В брига
де сократились потери рабо
чего времени, уменьшились 
увольнения рабочих, стаби
лизировался коллектив.

Наша бригада на эту пя
тилетку выступила с почи
ном «Каждой бригаде — 
ритмичную работу, высокое 
качество и культуру произ
водства!». Сегодня этот по
чин поддержали 27 бригад 
комбината, а там, где созда
ны партийные группы,— в 
ДСК их 20,— поддержали 
все.

Мне бы хотелось назвать 
недостатки, которые мешают 
нам работать еще лучше. 

конструкций объемом бо
лее 4 миллионов кубо
метров;

одного процента леса- 
строительство 100 тысяч 
бытовых помещений;

и одного процента кир
пича — это выполнение 
около 1 миллиона кубо
метров кирпичной клад
ки.

Первое. Недостатки заде
ла по фундаментам в ком
плексе с сетями по планиро
ванию задельных объектов, 
особенно в начале года.

Второе. Плохая поставка 
материалов. Требует даль
нейшего совершенствования 
система гарантированного 
снабжения. По-видимому, 
руководителям ДСК и Глав- 
средуралснабу надо решить 
вопросы по непосредствен
ному снабжению строитель
ных объектов материалами 
точно по графику, количест
ву, минуя управления произ
водственно - технической 
комплектации.

Третье. Необходимо ре
шить вопросы комплектной 
поставки изделий строите
лям. Здесь коллективу на
шего завода следует хорошо 
потрудиться.

На 1982 год перед строи
телями комбината поставле
ны серьезные и напряженные 
задачи. Бригада монтажни
ков М. Михайлова из СУ-27, 
с которой наша бригада со
ревнуется, выступила с ини
циативой «К 60-летию обра
зования СССР выполнить 
три годовые нормы». Кол
лектив нашей бригады под
держал этот почин.

Е. ПАЛЕВ, 
бригадир 

монтажников СУ-28.

ПАРТХОЗАКТИВ ОТДЕЛОЧНИКОВ
В гедподрядном строи

тельном управлении № 13 на 
прошлой неделе состоялся 
партийно-хозяйственный ак
тив. Прежде чем рассказать 
о важном для строителей 
СУ-13 мероприятии, хотелось 
бы перечислить те вопросы, 
которые выходят за рамки 
этого коллектива и касаются 
деятельности всего коллек
тива комбината.

1. Управление ДСК и 
СУ-13 ожидают большие 
штрафы из-за плохой рабо
ты СУг20 на объектах отде
лочного управления. Низкое 
качество работ СУ-20 па 
фундаментах, теплопунктах, 
подстанциях, на благоуст
ройстве не позволяет сдать 
объекты в эксплуатацию.

2. СУ-13 просят руковод
ство комбината вернуть шту
катуров бригады т. Ковале
вой (осталось 8 человек) из 
СУ-7, так как в управлении 
нарушена слаженность в 
операциях,— было 3 брига
ды штукатуров и 6 бригад 
маляров,— а также в связи 
с тем, что в 1982 году уп
равление намерено создать 
собственные потоки на отде
лочных управлениях.

3. Управление просит ру
ководство комбината жест
че контролировать график 
подвоза раствора на объек
ты, а УПТК — завозить ли
нолеум строго по указанным 
размерам., так как эти не
увязки ведут к большим пе
рерасходам раствора, лино
леума.

4. Коллектив отделочни
ков просит управление ДСК 
вести монтажные работы на 

объектах соцкультбыта па
раллельно с монтажом коро
бок зданий. Это будет по- 
хозяйски и экономичнее.

5. На партхозактиве был 
задан вопрос: почему наш 
завод ЖБИ им. Ленинского 
комсомола не выпускает 
фундаментные подушки для 
объектов соцкультбыта и 
других подсобных помеще
ний? Их изготовление у дру
гих заказчиков тормозит ра
боту комбината в целом.

На партхозактиве с под
робным анализом хозяйст
венной деятельности высту
пил начальник управления 
С. И. Перетрутов. Он при
вел конкретные данные по 
итогам работы в прошлом 
году, перечислил все объек
ты, включая такие «невы
годные», как школа в Сажи- 
но, постоянно действующая 
областная строительная вы
ставка в Свердловске, и ра
бота по ДК им. М. Горько
го, АБК на заводе ЖБИ.

Несомненным успехом 
этого коллектива явилось то, 
что большинство объектов 
подключилось • к централь
ным системам 'отопления по 
временной схеме. Это позво
ляло улучшать условия тру
да, сокращать сроки отде
лочных работ, а главное, 
сэкономить большое количе
ство энергоресурсов.

В своем выступлении 
С. И. Перетрутов коснулся 
всех аспектов производст
венной деятельности коллек
тива, самокритично и прямо 
назвал лодырей, пьяниц и 
прогульщиков.

Руководство СУ-13 осо

бенно тревожит большой пе
рерасход строительных ма
териалов. Вот некоторые 
цифры за 1981 год. Стекла 
перерасходовали 803 квад
ратных метра, 130 квадрат- 
ратных метров дверных и 
шкафных блоков, 52 квад
ратных метра облицовоч
ной плитки, 83 кубометра 
раствора, 6 тысяч квадрат
ных метров обоев, 500 квад
ратных метров линолеума и 
т. д. Таким количеством 
строительных материалов, 
по существу, должно отде
лать целый дом.

Говоря о задачах на ны
нешний год, начальник уп
равления вновь назвал стро
ительную выставку, школу в 
Сажино и АБК завода, пере
числил те объекты, которые 
управление должно сдать 
в первом квартале.

Об итогах выполнения 
пунктов колдоговора активу 
рассказал старший инженер 
по труду и зарплате С. А. 
Халтурин. В обсуждении 
многих наболевших вопро
сов приняли участие руко
водители отделов, начальни
ки участков.

На активе были утвержде
ны победители социалисти
ческого соревнования за 
четвертый квартал, партор
ганизаторы- в бригадах, из
браны-делегаты на профсо
юзную конференцию по кол- 
договору, а также обсужде
ны и приняты социалистиче
ские обязательства коллек
тива на 1982 год.

В. ЛИПАТНИКОВ, 
член объединенного 

постройкома.
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О КОЛЛЕКТИВЕ на
шего комбината су
дят не только по 

выполнению' производствен
ных заданий и планов, а 
также и по тому, кто и как 
выполняет эти планы. Мы 
с гордостью называем име
на передовиков производ
ства, рабочих, чей опыт и 
мастерство служат приме
ром для всех.

Но есть, к сожалению, та
кие рабочие, о которых 
речь заходит только на за
седаниях товарищеских су
дов и советов профилак
тики.

В СУ-7 за 1981 год 18 че
ловек совершили прогулы, 
потеряно 27 рабочих дней. 
В 1980 году за этот же пе
риод прогуляло /17 человек, 
потеряно 24 рабочих дня. 
Число правонарушений ос
талось на прежнем . уров
не—12. Как видите, ариф
метика невеселая.

Как же работают по ук
реплению трудовой дисци
плины партийная организа
ция, администрация управ
ления? Начальники участ
ков, в которых допущено 
наибольшее количество про
гулов, заслушиваются на 
оперативных совещаниях у 
начальника управления и 
на заседаниях партбюро. 
В управлении создан совет 
профилактики. В этом году 
на его заседаниях было

ЗАБОТЫ
Общественный пункт ох

раны порядка поселка 
ЖБИ был создан в 1975 
году на основе дружины 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Общест
венный пункт представля
ет собой сегодня формиро
вание, в которое, кроме 
объединенной дружины, 
входят товарищеский суд, 
инспекция по делам несо
вершеннолетних, опера
тивный комсомольский от
ряд. Как и прежде, костя
ком объединенной ДНД 
является дружина завода 
ЖБИ.

Неплохо поработали 
дружинники завода в 
1981 году. Значительно 
снизилось по сравнению с 
1980 годом количество 
срывов дежурств. Мы про
вели 6 массовых рейдов 
по охране общественного 
порядка, в которых участ
вовало 400 дружинников. 
Во время этих рейдов за
держано за различные пра
вонарушения свыше 180 
человек.

* Советуясь с Макаренко

Подросток на
В законодательстве в от

ношении подростков сделано 
немало. В Уголовном ко
дексе РСФСР имеется спе
циальная статья. Она предо
ставляет подростку, совер
шившему преступление, воз
можность добросовестным 
отношением к труду и при
мерным поведением избе
жать более строгого наказа
ния.

Среди осужденных под
ростков по этой статье есть 
такие, которые оправдали 
доверие суда, и поэтому 
полностью освобождены су
дом от меры наказания. 
В прошлом месяце было

* На повестке дня—трудовая дисциплина

ИСПОЛЬЗОВАТЬ ВСЕ РЕЗЕРВЫ
разобрано 15 человек.

— Стыдно бывает — сто
ит перед тобой взрослый 
человек, а ты его уговари
ваешь, как маленького — 
«не пей», «не хулигань», — 
говорит председатель сове
та профилактики В. В. Бе
лан.

Но на совете не только 
«уговаривают», многие на
рушители получили адми
нистративные взыскания, 
были лишены премий, пере
ведены на менее квалифи
цированную работу и даже 
уволены.

Одна из задач работы 
совета — профилактика 
правонарушений. Поэтому 
на участках, в бригадах 
проводятся лекции «О борь
бе с пьянством на произ
водстве», «О вредных при
вычках».

— Я возглавляю работу 
совета профилактики впер
вые,— говорит В. В. Белан.— 
Поэтому, конечно, много у 
нас еще неиспользованных 
резервов. Но дело еще и в 
том, что мы плохо пред
ставляем себе методы ор
ганизации профилактической 
работы, а какие-либо ре

ЗАВОДСКИХ ДРУЖИННИКОВ
В прошедшем году про

ведено также 27 целевых 
рейдов — в них участво
вало около 500 дружинни
ков. В ходе целевых рей
дов проверялись подвалы, 
чердаки, теплотрассы, тер
ритория завода. Выявля
лись неблагополучные се
мьи, бродяги. Общее ко
личество задержанных за 
1981 год — 550 человек.

Улучшилось также взаи
модействие дружин с уча
стковыми инспекторами, 
дежурной частью милиции 
поселка ЖБИ. В результа
те члены ДНД по заданию 
работников милиции стали 
чаще задерживать быто
вых правонарушителей. ) 

По-прежнему основной 
задачей многогранной дея
тельности ДНД остается 
профилактика правонару
шений. Дружинники пос
тоянно патрулируют ули
цы поселка. В ходе де
журств контролируются 
все горячие точки посел
ка — магазины,' общежи
тия, улицы, детские уч-

снято наказание судом с уче
ника 82-й школы Алексея 
Коркина, судимого за кра
жу.

Пагубное влияние на под
ростка оказывает пьянство 
родителей. Известно, что 
значительное число подрост
ков-правонарушителей впер
вые приобщились к вину за 
родительским столом.

В микрорайоне «Комсо
мольский» на учете в инс
пекции по делам несовер
шеннолетних 46 неблагопо
лучных семей, где родители 
пьют, воспитанием детей не 
занимаются. Большую часть 
свободного времени дети в 

комендации отсутствуют.
Постоянно проводятся в 

управлении выездные засе
дания постройкома в 
бригадах, где имеются на
рушения трудовой дисцип
лины. Например, в декабре 
состоялось заседание выезд
ной комиссии постройкома 
в бригаде кровельщиков 
Н. С. Хороших и в бригаде 
плотников К. В. Пищулина. 
Обсуждались случаи пьян
ства на рабочем месте. 
Бригадир К. В. Пищулин 
был переведен в рабочие.

На заседаниях товарище
ского суда в прошлом году 
было разобрано пять пер
сональных дел, пять чело
век в управлении уволены 
за прогулы.

— Правильно, я за то, 
чтобы увольнять. Прибыва
ет человек, устраивается на 
работу, через неделю загу
лял — и не знаем, где его 
искать,— сетует секретарь 
парторганизации СУ-7 
В. Ф. Нестеров.

Можно согласиться с та
ким заявлением. Действи
тельно, сколько можно «нян
читься» со взрослыми людь-

реждения. Создано 7 
специальных групп ДНД 
для ведения профилакти
ческой работы по отдель
ным видам правонаруше
ний.

В беседах дружинников 
с жителями поселка во 
время патрулирования, 
при приеме граждан чле
нами совета общественно
го пункта выявляются ли
ца, ведущие паразитиче
ский образ жизни, небла
гополучные семьи, места 
сборищ антиобществен
ных элементов. Эта ин
формация позволяет кор
ректировать ход профи
лактической работы.

В настоящее время на 
учете в общественном 
пункте ДНД стоит около 
100 человек. Дружинники 
проводят систематические 
проверки этих товарищей 
по месту жительства. Ли
ца, склонные к правона
рушениям, обсуждаются на 
совете общественного 
пункта. По результатам 
обсуждения принимаются

улице
этих семьях вынуждены 
проводить на улице, в ком
пании таких ребят, которые 
выявляются милицией, об
щественностью и ставятся на 
учет в детскую комнату ми
лиции.

На учете в детской ком
нате милиции состоят Сер
гей Хафизов (за летние два 
месяца им было совершено 
более двадцати краж), Же
ня Долгаев, Люда Гераси
мова, Виктор Коробейников, 
Андрей Притуллин, Сергей 
Топоров, Владимир Давы
дов. Родители этих подрост
ков работают на заводе' 
ЖБИ им. Ленинского ком

.ми, А если посмотреть на 
это с другой стороны: уво
лят этого нарушителя в 
СУ-7, он через неделю уст
роится, допустим, в СУ-15. 
Проигрывает, в конце кон
цов, дело.

За прошлый год руково
дители управления ни разу 
не побывали в общежитии, 
хотя график таких посеще
ний разработан.

— В общежитии больше 
половины — люди семейные. 
А они уже воспитались,— 
прокомментировал это факт 
В. Ф. Нестеров,— Цифры же 
говорят обратное: большин
ство правонарушителей, как 
раз люди семейные.

Часты прогулы у моло
дежи из ГПТУ. Трудно зи
мой работать на стройке, 
вот ребята и бегут. Или 
отпросятся дня на три до
мой съездить, повидаться с 
родителями — а уедут на 
неделю. Из семи человек, 
зачисленных в школу рабо
чей молодежи, занятия по
сещает только один.

Это показатель того, что 
комсомольская организация 
слабо проводит идейно-вос
питательную работу. В

меры общественного воз
действия. В прошедшем 
году было обсуждено 16 
человек. Бесперебойно ра
ботает товарищеский суд 
поселка ЖБИ. В 1981 го
ду ими рассмотрено более 
20 дел.

Р каждым годом задачи, 
стоящие перед обществен
ным пунктом охраны по
рядка поселка, усложня
ются. Ведь микрорайон 
«Комсомольский» растет 

с каждым днем. Поэтому 
необходимо открыть вто
рой общественный пункт 
охраны порядка на Сире
невом бульваре. Мы неод
нократно ставили этот во
прос перед руководством 
Кировского района^ но по
ка дело с мертвой точки 
не сдвинулось. Выход 
из положения, по край
ней мере в настоя
щее время, мы видим 
во всемерном повышении 
качества дежурств членов 
ДНД. Ведь что греха та
ить, некоторые дружинни
ки не отличаются высокой

сомола, они полностью само
устранились от воспитания 
своих детей. Родителей не 
интересует поведение и ус
певаемость ребят в школе, 
где и с кем они проводят 
свободное время, их увлече
ния.

Например, взять ученика 
школы № 134 Владимира 
Давыдова. Летом он с груп
пой подростков совершил 
преступление, за которое 
был судим Кировским рай
онным народным судом и 
приговорен к условной мере 
наказания. Подросток пол
ностью вышел из-под влия
ния родителей, да и родите
ли должного внимания сы
ну не уделяли. В ноябре 
Владимир снова совершает 
преступление и сегодня ему 
грозит уже лишение свобо
ды.

Страница 
правовых 

знаний
СУ-7 — самый низкий пока
затель приема молодежи в 
комсомол. Уже два месяца 
в управлении нет секрета
ря комсомольской организа
ции.

В 1980 году рабочие уп
равления побывали в мед
вытрезвителе 17 раз, а в 
1981-м—24. Но в управле
нии так и не создана ко
миссия по борьбе с пьянст
вом и алкоголизмом.

Бесспорно, работа по ук
реплению трудовой дисцип
лины в СУ-7 проводится. 
Но, видимо, этих усилий 
недостаточно. А особенно 
сейчас, когда комбинат 
включился в общественный 
смотр укрепления трудовой 
дисциплины и сокращения 
потерь рабочего времени. 
Поэтому администрация уп
равления, парторганизация 
должны взять эту работу 
под повседневный контроль. 
Чтобы каждый рабочий на 
каждом рабочем месте по
нял, что дисциплина труда, 
его поведение на работе, в 
быту — дело не личное. От 
этого зависит в конечном 
счете нравственное здоровье 
общества.

Т. МАЛЬЦЕВА.

активностью на дежурст
вах — отсюда и низкая 
результативность. В 1981 
году снизили активность 
дружины цехов № 2, 4, 5, 
заводоуправления. Есть 
случаи формального отно
шения дружинников к сво
им обязанностям. Так что 
резервы для повышения 
качества дежурств есть, 
и немалые.

В заключение хотелось 
бы отметить отличную ра
боту дружины цеха № 1 
(командир дружины П. С. 
Хамов), цеха № 9 (Г. А. 
Трефилов), цеха № 10 
(А. С. Банных), цеха 
№ И (Н. П. Абакшин), 
цеха № 16 (Ю. М. По
пов). Думаем, что в 1982 
году дружинники завода 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола умножат славные 
традиции заводской ДНД.

Г. М. ПАНАРИН, 
председатель 

совета общественного 
пункта охраны порядка 

поселка ЖБИ.

Большое значение в вос
питании молодого поколе
ния принадлежит школе. Но 
без взаимопонимания шко
лы и семьи положительного 
результата добиться трудно. 
Некоторые родители в шко
ле бывают только на роди
тельских собраниях, не под
держивают связи с классным 
руководителем.

Мы, работники детской 
комнаты милиции, обраща
емся к общественным орга
низациям, прежде всего к 
заводскому комитету проф
союза и комитету ВЛКСМ 
с предложением проводить 
совместную профилактиче
скую работу с неблагополуч
ными семьями, помочь нам 
открыть дворовый клуб для 
подростков дри ЖКО заво
да.

И. СОКОЛКИНА, 
инспектор 

Кировского ОВД.

* Юридическая 
консультация

ЛЬГОТЫ ЗА 
НЕПРЕРЫВНЫЙ 
СТАЖ

ЦК КПСС, Президиум Вер
ховного Совета СССР, Совет 
Министров СССР и ВЦСПС 
приняли постановление «О 
дальнейшем укреплении 
трудовой дисциплины и со
кращении текучести кадров 
в народном хозяйстве», в 
котором отмечается, что ру
ководители подразделений 
отвечают за состояние и 
укрепление трудовой дис
циплины так же, как и за вы
полнение плановых заданий.

Постановлением преду
сматривается ввести в один
надцатой пятилетке для ра
бочих и служащих, которые 
пользуются ежегодным 
отпуском продолжительно
стью 15 рабочих дней и за
няты в основном во вспо
могательном производстве 
объединений, предприятий и 
организаций, дополнитель
ный отпуск за непрерывный 
стаж работы тем категориям 
работников, которым такие 
отпуска не предоставляют
ся, следующей продолжи
тельности: за первые три 
года работы — один день, за 
каждые последующие два 
года — по одному дню, но 
не-более трех дней.

Стаж для предоставления 
указанного отпуска исчис
ляется, начиная с 1 января 
1980 года. Рабочим и служа
щим, совершившим прогул 
без уважительных причин 
[включая появление на ра
боте в нетрезвом состоя
нии), дополнительный от
пуск за непрерывный стаж 
работы в соответствующем 
году может не предостав
ляться полностью или час
тично.

Решено увеличить в один
надцатой пятилетке с 10 до 
20 процентов размер над
бавки к пенсии по старости 
за непрерывный стаж рабо
ты рабочим и служащим, у 
которых не менее 25 лет, а 
у женщин, имеющих де
тей,— не менее 20 лет »того 
стажа приходится на работу 
на одном предприятии, в 
учреждении, организации.

Признано целесообразным 
установить, что рабочие и 
служащие имеют право 
расторгнуть трудовой дого
вор, заключенный на неоп
ределенный срок, предуп
редив об этом администра
цию письменно за один 
месяц. При повторном 
увольнении с работы в тече
ние календарного года по 
собственному желанию без 
уважительных причин не
прерывный трудовой стаж 
не сохраняется.

Во всех случаях пенсии со 
всеми надбавками не могут 
быть ниже минимальных 
размеров пенсий. Настоя
щий Указ распространяется 
на случаи назначения и пере
расчета пенсии лицам, рабо
тающим в качестве рабочих 
или служащих ко дню вве
дения в действие этого Ука
за или позднее.

М. ВОРОПАЕВА, 
ст. юрисконсульт 

комбината.
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ЛАБОРАТОРИЯ про
мышленной санита
рии при цехе № 10 

завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола проводит 
анализ сбрасываемых про
мышленных и хозбытовых 
вод, исследует атмосфер
ный воздух производствен
ных помещений, занимает
ся контролем* за эффек
тивностью работы газопы
леулавливающих установок. 
В штате лаборатории два 
сотрудника. Один лаборант 
контролирует состояние ат
мосферного воздуха и 
сточных вод, в ведении 
другого—охрана труда за
водчан.

Работы по анализу сточ
ных вод производятся си
стематически на общем вы

НА СТРАЖЕ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
пуске и на локальных мас- 
лоловушках цехов № 1/ 
№ 6, № 9 и № 16.

После любых изменений 
технологических процес
сов важно знать, какое 
влияние окажут они на 
природную среду. Поэтому 
одна из обязанностей со
трудников лаборатории 
промышленной санитарии— 
это проверки эффективно
сти работы вновь вводи- 
мъих установок.

В прошлом году, чтобы 
улучшить условия труда 
рабочих, на заводе в со
ответствии с планом меро
приятий осуществлялись 

работы по уменьшению за
газованности, запыленно
сти и запаренности цехов. 
Так, в известегасильном 
отделении была внедрена 
интересная аспирационная 
установка по очистке воз
духа. Загрязненный воздух 
в ней очищается водой, не
обходимой для изготовле
ния извести. Эффектив
ность установки очень 
большая — около 100 про
центов. Предполагается, что 
будут переделаны по этому 
принципу и другие очи
стные установки.

Во время подачи цемен
та по цементопроводам 

часть ценного строительно
го материала терялась. 
Чтобы уменьшить его по
тери и предотвратить запы
ленность окружающей тер
ритории, были проведены 
работы по герметизации 
трубопроводов и емко
стей.

В жилом поселке завода 
на стационарной точке 
проводятся регулярные ис
следования атмосферного 
воздуха.

Определенную помощь в 
борьбе за уменьшение 
сброса промышленных и 
хозбытовъпх стоков в во

доемы, выбросов вредных 
веществ в атмосферу, 
улучшение условий труда 
в цехах завода нам оказы
вает общественный тех
нический комитет по ох
ране природы, возглав
ляемый главным инжене
ром завода В. С. Нуделем. 
В состав комитета входят 
начальники отделов и це
хов, что позволяет вести 
природоохранную работу 
на высоком уровне. Актив
но действуют члены коми
тета в период проведения 
весенне-летних двухмесяч
ников по охране природы, 
под его руководством уда
ется мобилизовать трудя
щихся на различные рабо
ты по благоустройству и 
озеленению закрепленных 

за цехами территорий, 
скверов и т. д.

Во время таких суббот
ников рабочие высажива
ют деревья и кустарники, 
устраивают газоны вокруг 
цехов, очищают и ремон
тируют дороги.

Не далек тот день, когда 
вступят в действие очист
ные сооружения на пром
стоках цеха № 6, а затем 
и на ливневой канализа
ции нового завода КЯД. 
Ввод их в эксплуатацию 
позволит значительно 
уменьшить процесс за
грязнения природной сре
ды отходами производ
ства.

Н. ЯКУБОВИЧ, 
инженер-химик.

* На книжной полке
4

Вас ждут
В библиотеку ДК Горько

го поступили новинки лите
ратуры: Яковлев Н. Н. 
«Франклин Рузвельт: чело
век ’ и политик. Новое про
чтение»— М., 1981 г.

Имя президента Франкли
на Д. Рузвельта хорошо из
вестно: он бьй крупным го
сударственным деятелем 
своего времени. В сущности, 
Рузвельт ^сформировал осно
вы современного института 
американского президентст
ва, что особенно прояснилось 
в США на рубеже 60—70-х 
годов. Это побуждает к вни
мательному исследованию 
наследия Ф. Рузвельта, ибо 
ряд тенденций в американ
ской политике берет начало 
с его президентства.

В предлагаемой книге ав
тор попытался показать зна
чение Ф. Рузвельта для ны
нешней политики США с 
учетом новейших американ
ских исследований о нем, 
вышедших в 70-е годы.

Валерий Винокуров. «Шаг 
к истине»—М., 1981г. Около 
20 лет автор книги Валерий 
Винокуров пишет о совет
ском футболе. Пишет с го
рячей заинтересованностью, 
с вниманием к судьбам лю
дей, работающих в футбо
ле, с публицистическим за
острением проблем футбола.

Репин Л. Б. «Иду вместе 
с вами» — М., 1981 г. В кни
ге собраны очерки, написан
ные в разные годы. В них 
рассказывается о людях му
жественных профессий: спе
леологах, акванавтах, спаса
телях, аэронавтах и других. 
Все герои очерков молоды: 
их объединяет беспредельная 
увлеченность своим делом 
и верность ему.

Б. Изюминский. «Спутник 
мой незримый»—М., 1981 г. 
Книга воссоздает живой, 
поэтический образ Нины 
Чавчавадзе, верной подру
ги А. С. Грибоедова. Это 
полный драматизма рассказ 
о их недолгом счастье, . о 
большой любви, которой Ни-

Ответы
на кроссворд, помещен

ный в № 50 нашей га
зеты от 25 декабря 
1981 года.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 
1. Ропот. 2. Крап. 3. 
Скиф. 4. Тропа. 7. Ар- 
баж. 8. Парк. 9. Фикс. 
10. Сарра. 11. Топор. 14. 
Апорт. 15. Севан. 18. Бо
рок. 19. Жабра. 20. Кома.

НОВИНКИ
на Грибоедова была верна 
всю жизнь.

Вагнер И. П. «Избранное». 
Т. 1. и т. 2. В первый том 
избранных произведений 
старейшего ленинградского 
прозаика Николая Петрови
ча Вагнера включены пер
вая книга писателя 4- цикл 
путевых зарисовок о Якутии 
«Человек бежит по снегу», 
роман «Багряное солнце» — 
о гражданской войне на во
стоке нашей страны.

Второй том составляют 
роман-трилогия «Русское 
море» о мужественных лю
дях Поморья, советских ры
баках, о днях мирных и Ве
ликой Отечественной войне. 
Роман «Смерть не суждена 
мне»—о людях творческого 
труда, а также повести и 
рассказы поздних лет, объе
диненные общим названием 
«Самоотверженные сердца».

Анатолий Калинин. «Две 
тетради» — М., 1981 г.

В первой тетради автор 
собрал очерки, что были на
писаны им в годы минувшей 
войны. Послевоенной Доп- 
щине, восстановлению раз
рушенного войной хозяйст
ва посвящена вторая тет
радь. Эти тетради воссозда
ют картину героизма и са
моотверженности, с- которы
ми наши советские люди в 
годы войны защищали Роди
ну, а после войны восстанав
ливали разрушенное хозяй
ство.

И руна Г уро. «И мера в 
руке его...». «Песочные ча
сы.»— М., 1981 г. Романы 
продолжают близкую писа
тельнице антифашистскую 
тему. Действие их развора
чивается в гитлеровской 
Германии в предвоенные и 
военные годы.

Ждем вас в нашей биб
лиотеке и читальном зале.

Н. СОШКИНА, 
заведующая читальным 

залом.

21. Корд. 22. Аррас. 25. 
Навес. 26. «Амок». 27. 
Дрок. 28. Короб.

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 
1. Русак. 2. Касур. 3. Са
лат. 4. Талас. 5. Налим. 
6. Милан. 11. Торт. 12. 
Трот. 13. Кара. 14. Арак. 
15. Срам. 16. Марс. 17. 
Краб. 18. Барк. 23. Во
рон. 24. Норов. 25. Нор
ка. 26. Акрон. 27. Домок. 
28. Комод.

В начале января детская 
хоккейная команда «Кос
мос» (поселок завода ЖБИ] 
приехала для игры на приз 
«Золотая шайба» на стади
он фирмы «Авангард». Де
тей никто не встретил, ста
дион был заснежен. Поме
щение, где дети должны 
были переодеваться, ремон
тировалось.

Тренер нашей команды 
предложил приехавшим пе
реодеться в комнатке, где 
было не так грязно. Пока 
дети переодевались, мы, 
родители, вместе с трене
ром и старшими ребятами 
ушли чистить стадион. Там 
к нам присоединился вско
ре и тренер команды «Чай
ка» Ю. Маликбаев. Когда 
очистили стадион, стали за
ливать лед. Только потом, 
с опозданием на час, нача
лась игра у младших хок
кеистов. Дети к этому вре-

* Спортивная жизнь ДСК

У волейбольной сетки
В этом году мужская 

сборная команда нашего 
комбината по волейболу вы
ступает в первенстве города 
по первой группе. Команда 
ДСК — дебютант этих со
ревнований. Кроме нее в 
группу входят такие коллек
тивы, как УЗТМ, УТМЗ,. а 
также студенческие команды 
УЛТИ и «Локомотив».

Состоялось два тура пер
венства. В первом туре мы 
встречались с командой 
УЗТМ. Во встрече вторых 
команд победу со счетом 
3 : 0 одержали уралмашев- 
цы, а во встрече первых 
команд победу со счетом 
3 : 0 одержала наша коман
да.

* Из писем, поступивших в корпункт газеты

1:0 В ПОЛЬЗУ ТРЕНЕРА?
мени уже проголодались, и 
одна из родительниц пошла 
искать магазин, чтобы хоть 
чем-то их покормить.

Игра началась. В это вре
мя пришел С. В. Уфимцев, 
тренер взрослой хоккейной 
команды фирмы «Аван
гард». В очень грубых выра
жениях он стал выгонять 
детей, выбрасывать их рюк
заки в грязную и холодную 
прихожую, где были свале
ны доски и гвозди. А ког
да мы его уговаривали до
ждаться нашего тренера, 
С. Ф. Уфимцев стоял, ку
рил и бросал грубые репли
ки...

Кончилось тем, что мы

Во втором туре команда 
ДСК встречалась с волейбо
листами лесотехнического 
института и добилась побе
ды со счетом 3 : 1 как пер
вая, так и вторая команды.

Это неплохой старт для 
дебютанта таких крупных 
соревнований. Команды, за
нявшие призовые места в 
первенстве города, выходят 
в финал первенства области 
по волейболу.

А. КОРОБКОВ,
• ст. инструктор 
физкультуры ДСК.

На снимке: играют ДСК 
и УЗТМ.

Фото В. Калимасова.

ушли из этой комнаты в 
грязную и холодную, где 
одежда валялась впере
мешку с мелом, кучами 
строительного мусора. Де
ти все испачкались. Настрое
ние было испорчено. Но 
хуже было то, что детям 
негде было погреться.

Когда малыши отыграли и 
уехали, С. Ф. Уфимцев при
казал всем старшим детям 
выйти на улицу и закрыл 
помещение до конца игры. 
А мороз в этот день стоял 
немалый.

Многие из нас впервые 
присутствовали на такой 
встрече и были просто по
ражены грубостью и не

СТРАХОВАНИЕ
ОТ НЕСЧАСТНЫХ
СЛУЧАЕВ

Наше государство прояв
ляет неустанную заботу о 
здоровье граждан. И все-та- 
ки в силу различных причин: 
неосмотрительности, неопыт
ности, аварий, стихийных 
бедствий — несчастные слу
чаи происходят. Если с ва
ми случилось несчастье, Гос
страх окажет вам матери
альную помощь в виде вы
платы страховой суммы, ес
ли вы имеете договор стра
хования от несчастных слу
чаев.

Органы Госстраха заклю- 
'чают договоры от несчаст
ных случаев со всеми граж
данами СССР в возрасте от 
16 до 75 лет сроком от 1 го
да до 5 лет. Страховая сум
ма или соответствующая ее 
часть выплачивается при по
стоянной, полной или ча-

26 января. Для мо
лодых строителей, 
проживающих в обще
житиях. «Клуб инте
ресных встреч». Ате
истический вечер. «Ре
лигия и. идеологиче
ская борьба». Общежи
тие № 2. Начало в 
20.00.

В этот же день для 
работников СУ-28 из 
цикла лекций «Время, 
события, факты». Те
ма : «С оветако-амерй- 
канские отношения». 
Начало в 11.30.

прикрытой враждебностью 
со стороны хозяев стадио
на. Очень хотелось бы 
знать, как рассматривают 
случившееся комитет ком
сомола и партком фирмы 
«Авангард».
По поручению родителей:

В. КЛЮКАС, 
работница цеха № 16 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола,
А. КЛИМОВ, 

каменщик, 
А. ПОКРОВСКИЙ, 

тренер детской 
команды «Космос».

Всего пять подписей.

стичной утрате страховате
лем общей трудоспособно
сти в результате травмы, 
ушиба, . ранения, перелома 
костей, ожога, обморожения, 
и т. д.

Размер страхового взноса 
зависит от профессии стра
хователя и составляет с 
каждых 100 рублей страхо
вой суммы от 25 копеек до 
1 рубля 20 копеек в год.

Страховые суммы можно 
уплатить наличными деньга
ми или безналичным путем 
удержания взноса из зара
ботной платы через бухгал
терию предприятия по месту 
работы страхователя.

В настоящее время в на
шем районе 20910 трудящих
ся имеют договоры страхо
вания от несчастных слу
чаев.

В 1980 году по этим дого
ворам Госстрах выплатил 
158 847 рублей в виде стра
хового возмещения.

КИРОВСКАЯ 
ИНСПЕКЦИЯ 
ГОССТРАХА.

27 января. Для мо
лодежи, проживающей 
в общежитии. Универ
ситет медицинских
знаний. Факультет 
«Здоровье и. красота». 
Тема: «Память и ее 
возможности». Обще1- 
жйтие № 1. Начало в 
20.00.

В этот же день для 
строителей СУ-13 со;- 
стоятся обществеиио- 
политические чтения 
«Планы партии.. — 
планы народа». Тема: 
«XXVI съезд о нрав
ственном воспитании 
трудящихся». Начало 
в 11.30.

28 января. Для мо
лодежи, проживающей 
в общежитии. Моло
дежный клуб девушек 
«Нежность». Тема: 
«Учитесь властвовать 
собой» (встреча с вра
чом). Начало в 20.00.
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